



4

MEMORANDUM

A : S.E. PRESIDENTE DE LA REPUBLICA  
DN. PATRICIO AYLWIN AZOCAR

DE : MINISTRO DEL INTERIOR  
DN. ENRIQUE KRAUSS RUSQUE

FECHA : SANTIAGO, 22 DE ENERO DE 1991

Envío a US. nota de Godofredo Stutzin a fin de que se pudiera considerar la propuesta política de CONAF que compatibiliza el mantenimiento de los equilibrios ecológicos y biológicos para las generaciones actuales y futuras de nuestro país.

Atentamente,

A handwritten signature in black ink, appearing to be "Enrique Krauss Rusque", is written over a circular official seal. The seal is blue and contains the text "REPUBLICA DE CHILE" at the top, "MINISTERIO DEL INTERIOR" in the middle, and "Gabinete del Ministro" at the bottom. The seal also features a central emblem with a map of Chile.

7 de Enero de 1991

Apreciado Enrique:

En estos momentos, como tú sabes, nuestro amigo Presidente tiene en sus manos la propuesta de política forestal elaborada por CONAF después de exhaustivos estudios y consultas.

Esta propuesta corresponde a un criterio moderno y responsable que valoriza debidamente los recursos naturales existentes y compatibiliza adecuadamente su explotación racional con la conservación de los ecosistemas que son de vital importancia para el mantenimiento de los equilibrios ecológicos y biológicos.

Quiero pedirte nuevamente que apoyes al Presidente en su propósito de aprobar esta propuesta y colocar de esta manera a nuestro país en la vanguardia de las naciones que desean poner fin al saqueo inescrupuloso de sus recursos naturales renovables y dar comienzo a su manejo racional y razonable para el beneficio de las generaciones actuales y futuras.

Es necesario este apoyo frente a las presiones que tiene que soportar Patricio en el sentido de dejar que se siga aniquilando nuestro patrimonio forestal, so pretexto de que con ello se favorece a la inversión extranjera. Este es un argumento que no tiene asidero alguno, ya que la propuesta de CONAF precisamente estimula esta inversión, siempre que ella sea dirigida a la reforestación y aprovechamiento de los millones de hectáreas de terrenos degradados que existen en el país y que requieren de urgente rehabilitación.

Como el Presidente debe emitir su decisión dentro de la presente semana, te agradeceré dar a esta asunto tu atención preferente.

Te abraza cordialmente

